
“Un conductor no común” 

Una tarde como cualquier otra, un día cualquiera de la semana. Ves una calle llena de 

automóviles, y piensas “ah el trafico de siempre” seguido de esto te pones a pensar que lo 

causa. Tal vez sea un choque, puede que alguien se haya quedado sin gasolina a mitad de 

la avenida, “Que molesto es que pase esto” es lo único en lo que te llega a la mente con 

tanto ruido por los cláxones de los autos seguido de esto te llega la idea a la mente de que 

todo esto es completamente normal.  

Miras al frente y ves a el conductor del vehículo en el que vas, en mi caso yo veo a mi padre, 

lo veo y me pongo a escuchar que es lo que dice. Mi padre menciona muchas cosas del 

trabajo y de lo que le queda pendiente por hacer, tal vez a ti te parezca lo mas normal del 

mundo, pero mi padre no es un conductor normal. Al seguir observándolo me doy cuenta 

de que mi padre no está molesto, no está quejándose del tráfico, no está pensando en que 

haciendo sonar el claxon de su auto el tráfico será menos pesado, no esta pensando en 

“Que molesto que un accidente de auto cause tanto”. 

 En lo que mi padre piensa es en “Debo tener mas cuidado”, mi padre menciona a toda la 

familia que cuando hay un accidente automovilístico la gente suele ser más descuidada por 

el estrés y enojo que puede llegar a haber en ellos debido al tráfico, y que en ocasiones eso 

suele causar más accidentes. Unos momentos si mi padre no hubiera estado atento, aquel 

hombre que en su desesperación al meterse a un carril sin precaución hubiera chocado con 

nosotros. Los sentidos de mi padre cuando hay tráfico se agudizan y el de por si ya respeta 

las reglas de tránsito, cuando hay tráfico las respeta aún más para no causar un nuevo 

accidente. Llegamos al lugar de donde se produce el trafico y pienso “¿Por qué no han 

movido el auto aun?”, escucho la opinión de mi padre y el menciona que ojalá las personas 

del accidente se encuentren bien y que le gustaría poder parar y ver en que puede llegar a 

ayudar.  

Estos segundos me hacen recordar el día que mi padre me enseño a manejar un auto, el 

me dijo aquel día “Al manejar hay algo que siempre debes de tener en cuenta, y eso es que 

al estar en frente del volante te conviertes en el encargado de la seguridad de los pasajeros 

y las otras personas en los autos alrededor de ti”, y pienso en realidad la gente no creo que 

tenga este pensar al momento de manejar y si el conductor normal de México es aquel que 

se pasa con mas velocidad cuando va a cambiar a rojo el semáforo, yo no quiero ser normal. 

Yo quiero ser como mi padre, yo no quiero ser normal, yo no quiero ser común. 



          -Aquel que piensa 


